

Cottbus, 9. August 2013

Pressemitteilung Nr. 2013/17

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Sei bei der Erdmännchenfütterung dabei

Am 11. Juli kamen im Tierpark Cottbus vier kleine Erdmännchen zur Welt. Die ersten zwei Wochen blieben sie im Schutz der Höhle vom Besucher unentdeckt, doch inzwischen toben sie wie die Großen neugierig über die Anlage. Die Erdmännchentruppe ist samt Nachwuchs bei den Besuchern sehr beliebt und fühlt sich auf ihrer 2012 eröffneten neuen Anlage vor der Afrikaanlage sichlich wohl.

Als Vertreter der Schleichkatzen sind Erdmännchen waschechte Raubtiere, die sich von Insekten und anderen Kleintieren ernähren. Die ausgesprochen sozialen Tiere leben in festen Familiengruppen. Bei ihnen herrscht eine hervorragende Arbeitsteilung. Ob als Wächter, Futtersucher, Gängebuddler oder Babysitter, jeder ist mal an der Reihe.

Übrigens können Sie am 18. August beim Cottbuser Zootag, unter dem Motto „Was du schon immer über uns wissen wolltest“, den Tierpflegern bei der Erdmännchenfütterung über die Schultern schauen. Neben zahlreichen kommentierten Fütterungen, geht es beim Cottbuser Zootag um den persönlichen Blick hinter die Kullissen. Die Besucher haben neben einigen offenen Ställen an vielen Ecken Spannendes entdecken.

Wir wollen Ihnen unsere Erdmännchentruppe samt Nachwuchs vorstellen und laden Sie herzlich am

→ **Mittwoch, 14. August 2013 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein (Treffpunkt Verwaltung, Zugang über Wirtschaftshof oder Kasse).

Julia Nitsche
(Zooschullehrerin)



Verband Deutscher Zoodirektoren e.V.

